



「 2 学年修学旅行を終えて 」

第2学年教員 風間 峻太

2年生は1月29日（水）～1月31日（金）の2泊3日で大阪方面に修学旅行に行きました。11月頃から学級及び学年での事前学習が本格的にスタートし、3日間の行程やホテルの利用方法、大阪の文化、お土産などについて繰り返し学習しました。各クラスで行った事前学習では、生徒が自身のタブレット端末を使用して、行ってみたい場所や買いたいお土産を探し、友達と共有している姿に学習の成果を感じました。

1日目は、東海道新幹線に乗り東京駅から新大阪駅に向かいました。新幹線に初めて乗車する生徒もいて「すごく速いですね」や「窓からの景色が最高です」などと興奮する様子が伺えました。昼食は、大阪を代表する料理の一つでもあるお好み焼きをいただきました。食後は、道頓堀の街並みをクラス毎に散策し、有名な場所でお馴染みのポーズをとり、記念撮影するクラスも見られました。あべのハルカスでは、地上300メートルから見渡す大阪の雄大な景色にどの生徒も釘付けになっていました。

2日目はユニバーサル・スタジオ・ジャパンに行きました。この日は丸一日クラスでの行動となりました。普段はなかなか体験できないアトラクションに乗ったり、魅力溢れるお土産を思う存分に買ったり大満足の日となりました。ホテルに戻ってからも美味しい食事を囲みながら、それぞれ楽しかった思い出話に花を咲かせました。

最終日は、大阪のシンボルでもある水族館、海遊館に行きました。生物たちが実際に生息する自然環境をリアルに再現している館内で巨大な水槽に泳ぐジンベエザメや色とりどりの魚たちを見て、感動していました。

この修学旅行を通して、友達との絆も深まり、大阪の魅力や歴史をたくさん学ぶことができました。生徒にとって生涯忘れられない良い思い出になったことと思います。来年度はいよいよ最上学年となります。一日一日を大切にしたいと思っております。



学校便りは音声でも確認できます。



学校便りの配布時期と学校サイト掲載日は前後する場合があります。

「 3 年校外学習 」

第3学年教員 力武 萌

2月21日（金）に東京ディズニーランドへ校外学習に行ってきました。事前学習を実施する前から「お土産何買おうかなあ」「このアトラクションに絶対乗りたい！」など、楽しみにしている様子が生徒から伝わってきました。いざ、本格的に事前学習が始まると、友達と話し合いをする中で意見を伝えること・聞くことの難しさを感じたり、時間内に効率よく周る方法を考えたり…悩むところはたくさんあったと思いますが、それぞれのクラスらしさが存分に溢れるコースを決めることができました。お土産選びでは「これも買いたい！でもあれも買いたい！」と頭を悩ませる生徒もいましたが、お小遣いの中で買えるように計算し、満足気な表情を見せてくれました。

当日は、朝早い登校時間だったにもかかわらず全員が集合時間にしっかり集合することができました。教員が声を掛けなくても、自分たちでしおりを確認しながら次のアトラクションに向かう姿、時間を確認してお昼ご飯を食べる姿や少し緊張しながら自分でお金を出してお土産を購入する姿、すべて3年間の中での成長を感じ、とても嬉しかったです。

この校外学習が学校生活最後の行事になりました。葛飾特別支援学校の仲間と行ったことを時々思い出し、卒業後も充実した楽しい毎日を送ってください。

